

Avec les écoles

Leçon de choses dans les vignes

VINCENT, BRICE et Damien, élèves de l'école Camescasse, crayon à papier à la main dessine sur leur cahier les pieds de vigne du vignoble arnolphien. Comme 56 de leurs camarades de CM1 et quelques CM2, ils savent désormais tout sur la vigne. Grâce à l'association, le Sarmant Arnolphien, les écoliers de Camescasse mais aussi de Guhermont ont eu un large aperçu de l'histoire de la vigne en Franec et à Saint-Arnoult. «L'Île-de-France était la première région viticole avant le phylloxera en

1865. En 1822, il y avait 25 ha de vigne sur le coteau de CHatras, la Butte des Halles et le coteau de Pampelune à Saint-Arnoult. Du vin blanc livré à Bercy. Avec le chardonnay blanc, nous avons recréé cette vigne», explique Patrick Riéder, vice-président de l'association. Pour le directeur de l'école Camescasse, Philippe Perennes : «Cela fait partie de l'éducation à l'environnement et de la connaissance du patrimoine local. Les enfants sont motivés». Ph. C



Vincent, Brice et Damien ont découvert la vigne.